



Carabineros de Tarapacá destaca comportamiento ciudadano y operativo exitoso tras corte de energía

El general Juan Francisco González de Albornoz realizó un balance positivo tras el apagón nacional y el toque de queda en la región. Destacó la normalidad en el orden público, la baja cantidad de detenidos y la efectividad del despliegue policial en coordinación con las Fuerzas Armadas.

Tras el masivo corte de energía que afectó a gran parte del país, el general de Carabineros y jefe de Zona de Tarapacá, Juan Francisco González de Albornoz, entregó un balance sobre la situación en la región, destacando el buen comportamiento de la ciudadanía y la efectividad del despliegue policial durante la emergencia.

“Primero que todo, queremos agradecer el comportamiento de las personas. A pesar de que había una celebración importante en la comuna por el triunfo de Iquique, la gente se fue a sus domicilios de forma tranquila. En términos generales, como se ha señalado, hubo 10 personas detenidas por toque de queda, de las cuales dos tenían órdenes de detención pendientes y una de ellas además fue sorprendida conduciendo en estado de ebriedad”, detalló la autoridad policial.

Despliegue en toda la región y operatividad del tránsito
 El general González destacó que durante la noche Carabineros patrulló todas las comunas de la región en conjunto con personal de las Fuerzas Armadas, logrando un control efectivo del orden público. “No hubo mayores situaciones en materia de seguridad. Se realizaron controles en toda la región y se garantizó la tranquilidad en las calles”, explicó.

Sobre la regulación del tránsito, señaló que Carabineros estuvo desplegado en los principales cruces semaforizados desde las 15:30 horas, garantizando la seguridad vial

en medio del apagón. “Hoy la situación se está normalizando. Hay muy pocos semáforos que aún no funcionan, pero en general, el tránsito fluye con normalidad”, aseguró.

Operación de la Comisaría Virtual y medidas preventivas
 Ante la falta de energía y la posible dificultad de los ciudadanos para acceder a plataformas digitales, González informó que Carabineros dispuso 167 registros manuales en la Comisaría Virtual para facilitar trámites esenciales. “Como sabíamos que muchas personas no tendrían acceso a internet en sus celulares o computadores, nuestras unidades policiales entregaron formularios físicos para que pudieran realizar sus registros sin inconvenientes”, explicó.

Finalmente, el jefe zonal de Carabineros reiteró que la seguridad se mantiene bajo control y llamó a la ciudadanía a continuar con el buen comportamiento demostrado durante la emergencia. “Patrullamos toda la noche, realizamos los controles correspondientes y esperamos que esta normalidad continúe. Agradecemos la colaboración de la comunidad y seguiremos trabajando para garantizar la tranquilidad en la región”, concluyó.

